

## Lufthansa fährt mit Setra

**Lufthansa setzt auf der Strecke von Straßburg zum Frankfurter Flughafen zukünftig Reisebusse der neuen Setra ComfortClass 500 ein. Die Anbindung des Elsass an das Frankfurter Drehkreuz erfüllt dabei eine wichtige Zubringerfunktion für die Airline.**

Eigentümer der drei Zweiachser des Typs S 516 HD, die außen wie innen im Design der Kranich-Linie gestaltet sind, ist das Frankfurter Busunternehmen TransContinental Tours & Traco Tours, das im Auftrag der Lufthansa zwölf Mal täglich Hin- und Rückfahrten auf der Strecke durchführt.

Die Reisebusse bieten Platz für 48 Fahrgäste, die die jeweils 200 Kilometer langen Fahrten von und nach Straßburg ab sofort auf bequemen Reisesesseln des Typs Setra Voyage genießen können. In den Bussen sorgt eine moderne Audio-und Videoanlage für Unterhaltung und Information der Passagiere, die sich zudem auf eine Vielzahl von Sicherheitssystemen an Bord verlassen können.

Neben den Fahrten ins Elsass befördert das Unternehmen auch Mitarbeiter der Fluggesellschaft zum Lufthansa Training & Conference Center in Seeheim-Jugenheim. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Einer von drei Bussen der Setra ComfortClass 500, mit dem die Firma Traco Tours die Lufthansa-Zubringerstrecke Stra burg â Frankfurt bedient.

---



Feierliche Übergabe eines Fahrzeuges der Setra ComfortClass 500, mit dem die Firma Traco Tours im Auftrag der Lufthansa Fahrgäste befördert. Von links nach rechts: Jürgen Fähr (Leiter Setra Vertriebsregion West), Marc Schaum (Verkaufsleiter Transcontinental Group), Christiane Kensa-Arndt (Referentin Team Travelmanagement & Mobility Services, Lufthansa), Arno Becker (Setra Generalvertretung) und Stephan Bleyer (Leiter Wirtschaftliche Entwicklung Frankfurt, Lufthansa).

---